
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 183 del 25/10/2018

Oggetto: Interrogazione del consigliere Longo su censimento Rom-
Sinti-Camminanti.

(Risponde Faggi Simone)

    

Premesso che:

- È notizia di questi giorni, la volontà del Governo di mettere in atto un censimento per 
“Rom-Sinti e Camminanti”

Dato che:

- A Prato esiste uno dei campi nomadi più grandi della Toscana 

Riscontrato che:

- È già stato fatto uno studio sui Rom-Sinti-Camminanti negli anni scorsi, da parte di enti 
incaricati  dalla Regione Toscana, compresa la creazione di  un Tavolo denominato 
“Tavolo Rom e Sinti della Regione Toscana”. 

Si interroga codesta Amministrazione: 

· Se si ha una contezza della situazione a Prato;

· Se è volontà dell’A.C. mettere in atto un censimento aggiornato di Rom, Sinti e Camminanti 
di modo da conoscere in maniera più approfondita la realtà che insiste nella nostra Città;

· Se si ritengono sufficienti gli studi effettuati fino al 2014 o se, nel frattempo, si è provveduto 
ad aggiornare lo stato dei luoghi nella nostra Città. 
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